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Спустя почти год после выхода Baldur's Gate 3 компания Hasbro уверена: "Людям
очень, очень нравятся отличные, хорошо выполненные игры по D&D".

В интервью GamesIndustry.biz Дэн Айоуб, глава отдела разработки цифровых продуктов
Hasbro, рассказал об успехе Baldur's Gate 3 и о планах компании на будущее,
связанных с видеоиграми.

По словам Айуба, помимо Baldur's Gate 3, у Hasbro есть четыре внутренние студии,
занимающиеся разработкой AAA-игр, одна из которых работает над новой игрой по
вселенной D&D, а другая, "надеюсь, станет толчком к развитию" для франшизы G.I.
Joe.

Прежде чем вы слишком обрадуетесь появлению еще одной игры по D&D так скоро
после Baldur's Gate 3, босс Hasbro добавляет:


